



EINLADUNG ZUM SCHWEIZER APÉRO AN DER FRUIT LOGISTICA 2023

Donnerstag, 9. Februar 2023, um 16.00 Uhr,

im Marshall-Haus auf dem Messegelände in Berlin

Die Schweizer Früchte-, Gemüse- und Kartoffelbranche freut sich, Sie herzlich zu diesem Anlass einzuladen.

Beim Schweizer Apéro handelt es sich um **langjährige Tradition**. Bei der Durchführung im Marshall-Haus bietet sich eine **Première** an, die Sie nicht verpassen sollten.

Sie lernen bei dieser Gelegenheit zahlreiche aus der Branche kennen, treffen Kollegen und Freunde und führen interessante Gespräche in einer angenehmen Umgebung.



Reservieren Sie sich den Termin, wir freuen uns auf Sie!



Schweizer Obstverband
Fruit-Union Suisse
Associazione Svizzera Frutta

